



**Municipalité du Canton de Havelock**

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0  
Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800  
[admin@mun-havelock.ca](mailto:admin@mun-havelock.ca)

**AVIS PUBLIC  
ASSEMBLÉE PUBLIQUE DE CONSULTATION**

Aux personnes intéressées par un projet de modification du Règlement de zonage.

**AVIS PUBLIC** est donné de ce qui suit :

Le conseil municipal a adopté lors d'une session régulière tenue le 6 novembre 2023 le projet de règlement n° 251-16 modifiant le règlement de zonage 251.

Une assemblée publique de consultation aura lieu le 27 novembre à 19h dans la salle du conseil située au 481 route 203, Havelock. L'objet de cette assemblée est d'expliquer aux personnes intéressées les projets de modification, lesquels visent à intégrer les îlots déstructurés au zonage, augmenter la superficie de plancher autorisée pour l'usage garderie en milieu familiale et modifier la superficie d'affichage pour un usage domestique exercé dans une habitation unifamiliale.

Le maire (ou toute autre personne désignée) expliquera le projet de règlement et les conséquences de son adoption et entendra les personnes et les organismes présents qui désirent s'exprimer à ce sujet ;

Ce projet s'applique à l'ensemble du territoire.

Ce projet de règlement est disponible pour consultation au bureau municipal situé au 481 route 203 lors des heures d'ouverture.

Le projet de règlement 251-16 ne contient pas de disposition susceptible d'approbation référendaire.

Fait à Havelock, ce 7 novembre 2023.

Mylène Vincent  
Directrice générale et greffière-trésorière



**Municipalité du Canton de Havelock**

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0

Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800

[admin@mun-havelock.ca](mailto:admin@mun-havelock.ca)

**PUBLIC NOTICE  
PUBLIC CONSULTATION MEETING**

Persons interested in a proposed amendment to the Zoning By-law.

**PUBLIC NOTICE** is given of the following:

At a regular meeting held on November 6, 2023, the municipal council adopted draft by-law no. 251-16 amending zoning by-law 251.

A public consultation meeting will be held on November 27 at 7 p.m. in the council chambers located at 481 route 203, Havelock. The purpose of the meeting is to explain to interested parties the proposed amendments, which aim to integrate the unstructured islands into the zoning, increase the authorized floor area for the family daycare use and modify the signage area for a domestic use in a single-family dwelling.

The mayor (or any other designated person) will explain the draft by-law and the consequences of its adoption, and will hear any persons or organizations present who wish to express their views on the subject;

This draft by-law applies to the entire territory.

This draft by-law is available for consultation at the municipal office located at 481 route 203 during normal business hours.

Draft by-law 251-16 does not contain any provision subject to referendum approval.

Done at Havelock, this November 7, 2023.

Mylène Vincent  
Director General and Clerk-Treasurer